

令和6年度 校長より ⑧

今年度も酷暑続きの中でも開会前から長蛇の列となりました。8月7日(水)には、日大生物資源科学部にて令和6年度鎌倉湘南地区公私合同説明・相談会が開催され、会場には中学生やその保護者など総勢5,694名の来場がありました。本校は4階の会場にて映像放映による学校紹介を行わせていただきましたが、総勢1,964名の方にご来場をいただく結果となりました。3人に1人はご来場いただいたこととなりますので、本校に対する皆様方の関心の表れとして受け止めさせていただくとともに、そのご期待に応えることができるように、今後も教育活動や広報活動の充実に取り組んでまいりたいと思います。ご来場いただきました皆様方、誠に有難うございました。

台風のため、今年度は中止とさせていただきました。8月16日(金)は、鎌倉芸術館にて本校生徒が中学生たちに大船高校を紹介する「Ofuna Student Greeting」を開催する予定でしたが、台風7号の関東地方接近に伴い、来場される皆様の安全を考慮してやむなく中止とさせていただきました。お申し込みをいただきました皆様方には、心よりお詫びを申し上げます。予定していたプログラムについては後日に可能な限り映像撮影を行い、完成後にHPに掲載させていただく予定としていますので、本校生徒たちの姿をどうぞご覧ください。また、9月以降には、学校説明会、授業見学会、学校見学会を予定しています。皆様方からの多数のお申し込みをいただくことをお願い申し上げます。

いよいよ授業が再開しました。8月26日(月)は、2学期の始業式が行われました。校長講話として、私から生徒たちへ「Ofuna Student Greeting」への協力のお礼をした後、パリ・オリンピックになぞらえて、「勝負の世界は、強い人が勝つのではなく、勝った人が強い人である。これは受験も同じである。そうした覚悟をもって取り組んでほしい。」とのお話をさせていただきました。いよいよ3年生は学校推薦型選抜、総合型選抜がスタートします。1・2年生も部活動で主役となる中、受験は日々近づいてきています。誰の責任にすることもなく自分自身の力で結果を導けるよう、自覚を持って取り組んでほしいと思います。

六国祭を7日(土)に控え、9月2日(月)より準備期間に入りました。応援、チア、仮装、パネルともに追い込みに入っています。台風接近により十分な準備が進んでいませんが、生徒たちはカラー団ごとに一致団結し、パフォーマンスや作品の最後の仕上げに取り組んでいます。当日は最高の舞台でのお披露目になることを楽しみにしています。大高生たちに栄光よ来たれ。

令和6年9月

神奈川県立大船高等学校 校長 幸田 隆